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淡水河北側沿河平面道路工程 

環境保護監督小組第八次定期會議紀錄 

壹、 會議時間：111年 11月 15日(星期二)下午 2時 00分 

貳、 會議地點：新北市政府 2618會議室 

參、 主辦單位：新北市政府工務局 

肆、 主持人(主席)：祝召集人惠美                       紀錄：黃茗琨  

伍、 出席單位及代表：（詳簽到簿） 

陸、 主席致詞：略。 

柒、 報告事項： 

一、 業務單位說明(工程內容及計畫推動狀況說明)。 

二、 前次會議紀錄確認。 

三、 生態補償及增加服務功能。 

四、 環境監測執行結果報告(富聯)。 

五、 臨時動議。 

決議：皆洽悉。 

捌、 各單位意見： 

一、 陳委員章波： 

(一) 請加強社會生態系統整體考量。 

(二) 針對本季簡報懸浮固體測值之不規則變化，請分析可能原因。 

(三) 請增加研究了解反對建淡北道路人員的社會認知與行為方面的

研究。 

(四) 議程三增加服務功能應會發揮生態補償之功能，為何還有人反

對？ 

(五) 環評新典範，除調查物種外還要考量生態系統，分析上可利用

結構方程式(SEM)來進行分析。 

(六) 符合法規標準，未必滿足住民的感受，如何解決？ 

二、 宋委員宏一： 

(一) 分析及彙整這兩年監測異常原因進行探討。 
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三、 黃委員基森： 

(一) 簡報樹木移植計畫中有區分「移植」和「移除」計畫之差異。 

(二) 生態補償做法及說明值得肯定，爾後可強化告示牌設置；另針

對多層次植栽能帶來生物多樣性功能，請追蹤種植後成效。 

(三) 可就(1)噪音(2)水質(3)交通流量等監測結果檢討提出具體因應

對策。 

四、 金委員伯泉： 

(一) 本季簡報中，本人的資訊有被誤植，請修正。 

五、 邱委員庭瑋： 

(一) 本次噪音監測部分，6點位中有 5點位有噪音超標問題，在 L 日、

L 晚、L 夜部分皆有些許超標，未來如果實際施工，仍請依環評承

諾及報告規劃內容確實執行。 

六、 張委員修銘 

(一) 對於本季監測資料無其他意見。 

七、 李委員淑惠： 

(一) 感謝顧問公司用心的把歷次監測交通量跟速率做成表格。 

(二) 就本次監測建議如下： 

1.紙本報告 P.3-62~63，本次與去年同期交通量比較，路口交通 

 量降低但路段交通量提高，是否有合理的解釋。 

2.本季簡報中調查速率與去年同期之比較，如非連續資料數據，

為避免民權路往淡水方向及大度路往台北方向呈現離峰優於

晨峰偏誤趨勢，建議不以此方式呈現。 

八、 王委員信崇： 

(一) 就近移植或新植之烏桕建議移植前，先了解移入地區土壤狀

況，因部分土地遭回填垃圾或劣質土等疑慮，故建議於種植前

可探測開挖土質。 

(二) 紅樹林河灘地多野狗，請評估是否列入生態被破壞的考量因素。 
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九、 沈委員欽裕 

(一) 對於本季監測成果尚無意見。 

玖、 會議結論： 

一、 烏桕 B590、B592 因病蟲害已枯死，經本次會議決議決定移除，

後續請研提移除計畫提報景觀處，並依規定辦理。 

二、 請富聯公司就這兩年生態監測之大數據結果探討異常原因，並轉

化為有用資訊，以供工程開工後有用的背景資料。 

三、 111年第 3季季報，請富聯公司依各委員意見進行補充及修正。 

壹拾、 臨時動議：第二屆環境保護監督小組委員續用改選。 

決議：將以公函個別邀請委員意願。 

壹拾壹、 散會：下午 4時 30分。 


